

## ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL AYUNTAMIENTO PLENO

Mislata, 9 de octubre de 2018

Hora: 11,30

Lugar: Salón de Sesiones de la Casa Consistorial

Para proceder a la celebración de la sesión extraordinaria, debidamente convocada, se reúnen en sesión pública, bajo la presidencia del Sr. Alcalde, D. Carlos Fernández Bielsa, los Concejales:

- DÑA. MARÍA LUISA MARTINEZ MORA
- DÑA. JOSEFA LUJÁN MARTÍNEZ
- D. JOSÉ LUIS GARCÍA GARCÍA
- D. ALFREDO CATALÁ MARTÍNEZ
- DÑA. CARMEN LAPEÑA BUENO
- D. JOSÉ FRANCISCO HERRERO MONZÓ
- D. ANTONIO ARENAS ALMENAR
- DÑA. ANA MARÍA JULIÁN RUIZ
- D. JOAQUÍN MORENO PORCAL
- DÑA. MARÍA DEL CARMEN TARÍN DARROCHA
- D. JAVIER SANTES ALPUENTE
- DÑA. DOLORES HORTELANO RAMON
- D. JAIME LÓPEZ BRONCHUD
- DÑA. JOSEFINA SAIZ GÓMEZ
- D. ALEJANDRO MARTÍNEZ MONTORO
- D. FERNANDO GANDÍA ESCORIHUELA
- D. JAVIER GIL I MARÍN
- D. JOSÉ MARÍA GONZÁLEZ MURGUI

Excusan su asistencia los concejales DÑA. TERESA PEÑARRUBIA GIL y D. ANTONIO SANCHIS NAVARRO.

Asistidos por D. Luís Ramia de Cap Salvatella, como Secretario de la Corporación.



# ÚNICO: ENTREGA DE RECONOCIMIENTOS CON MOTIVO DEL 9 DE OCTUBRE.

Toma la palabra el Sr. Alcalde y realiza la siguiente intervención:

Buenos días a todas y todos;

Miembros de la Corporación Municipal, representantes del tejido de asociaciones de Mislata, vecinos y vecinas, amigos y amigas.

Gracias por acompañarnos en la celebración de este Pleno Extraordinario en el Día Grande del Pueblo Valenciano: el Nou d' Octubre.

Los valencianos y valencianas somos gente apasionada por nuestras raíces y nuestra tradición.

Los mislateros y mislateras también nos sentimos parte muy importante de una sociedad que se esfuerza incansablemente para demostrar su potencial a nivel integrador, creativo, innovador y competitivo. Así, hemos conseguido que Mislata, Valencia y la Comunidad Valencia, sean una marca de calidad y de pasión de nuestro patrimonio.

Somos gente participativa y trabajadora, que hace gala de regalar al mundo unas fiestas que ya son de incalculable valor etnológico para la humanidad, como las nuestras queridas Fallas. Pero también aportamos un amplio abanico de costumbres, tradiciones y expresiones culturales que nos marcan como pueblo.

Somos un pueblo culturalmente muy rico. Tenemos el placer de escuchar el sonido musical de nuestras bandas, así como el sonido intenso de la pirotecnia.

Contamos con el aroma de la pólvora, así como el aroma y el gusto de una gastronomía basada en la tierra y que todos los países del mundo admiran.

Contamos con oficios y artesanía únicos en el mundo: como la nuestra indumentaria o el modelaje artístico de la cerámica.

Mostramos algunos de los paisajes más singulares y emblemáticos del Mediterráneo: como la Albufera y su riqueza medioambiental.

También somos una región potente en industria, artesanía, modernización tecnológica y logística. Y por descontado, somos un motor turístico que lucha para salvaguardar y poner en valor nuestro pasado y nuestra historia con muchas páginas en las que los valencianos hemos demostrado la nuestra capacidad de acogida y solidaridad.

Somos un pueblo rico: claro que sí, pero si tenemos un valor acentuable, sobre todo, es el valor de la nuestra gente.

Colectivos amables y solidarios, que abren sus puertas a todas las personas de fuera. Colectivos que abrazan a quien solicita ayuda, que trabajamos juntos para el bien de la comunidad, para mejorar y para seguir avanzando.

Mislata, como tantos pueblos y ciudades valencianas, ha sabido hacer frente a todos los obstáculos y superar las adversidades.



Somos pueblos y ciudades que damos aliento a quien necesita un impulso para vivir con dignidad, a quien necesita ayuda para cumplir sus sueños. Sociedad donde las oportunidades son el punto de partida, pero también la consecuencia de un trabajo bien hecho. Cada día, con mayor frecuencia, el éxito suele ser el punto final.

También somos un pueblo que trata bien sus señas: como nuestra lengua, siempre estamos defendiendo que se hable, que se aprenda desde todas las edades, que se mantenga viva, porque es nuestra señal de identidad más indeleble, más auténtica y genuina.

En Mislata sabemos muy bien por qué nos sentimos tan valencianos, porque tenemos el orgullo de contar con uno de los tejidos asociativos más fuerte dentro del ámbito de la fiesta y la cultura popular, colectivos que se esfuerzan para revivir unas tradiciones que nos han convertido en una sociedad identificable mundialmente y una sociedad comprometida con nuestros orígenes.

Pero también damos importancia a la otra cultura, la que fortalece los pilares de la nuestra educación y nos proyecta hacia el futuro.

Nos hemos convertido en una de las pocas ciudades valencianas que cuenta con multitud de convocatorias literarias, musicales, teatrales, artes escénicas, arte contemporáneo y arte urbano. Hoy somos una ciudad que apuesta por la creatividad de la gente, por la cultura, por su libertad de expresión. Queremos dar impulso a quien aporta sabiduría y ayuda a modernizar nuestra esencia. Y con eso estamos dando impulso para mejorar como sociedad.

Amigos y amigas:

Como dice la letra de nuestro himno regional, símbolo de unión de nuestro pueblo, hemos de ir "TOTS A UNA VEU".

A una voz, en el sentido más amplio de la palabra.

Porque hemos de ir todos a una, desde Mislata, cuando defendemos una ciudad que evoluciona y avanza a ritmo imparable.

Hoy Mislata es conocida y reconocida por proyectos que ayudan a quien lo necesita, por hacer política para las personas.

Política con mayúscula: cercanas y humildes, que nos hacen sentir orgullo por nuestra ciudad. Una ciudad que tiene como objetivo ser cada día más humana, amable y moderna, una ciudad que avanza para propiciar un futuro mejor, especialmente pensado en las futuras generaciones.

Porque las ideas y los modelos de gobierno nunca pueden estar por encima de nuestra cualidad humana, de nuestra formación cívica y ética, ni por encima de nuestra plena libertad para fomentar todas las formas de expresión: desde la cultura hasta la participación festiva, arraigada a la buena convivencia, porque todas nos ayudan a engrandecer y divulgar la tradición mislatera.

Por eso hemos de mantenernos unidos delante de aquellas reivindicaciones que nos beneficien a todos, al conjunto como pueblo. Hoy es buen momento para recordar que la deuda del Estado con los valencianos y valencianas (también con los mislateros y mislateras) así como la infrafinanciación es muy grande y agradecemos al gobierno de España que recientemente haya anunciado una mejora del financiamiento



para el año dos mil diecinueve; pero hemos de continuar reivindicativos y muy vigilantes de la conclusión de los compromisos y de todos los proyectos en marcha.

El corredor mediterráneo, lo sabéis, entre otros, puede significar un impulso económico valioso para nuestra tierra, y lo que es más importante: nos permitirá, unir personas, cerrar fronteras y deshacer barreras de movilidad, muros que de vez en cuando impactan contra el progreso y el futuro de nuestro pueblo.

Quiero acabar, leyendo unos versos de un poeta que hoy precisamente tiene un relieve especial para nuestra ciudad, para Mislata.

El poema dice así:

"Émpra un cistell de vim per a mesurar el mar Orgullós de ben morir, ell... que no ha tingut encara el fill a la cova dels tres desigs, ni coneix el fruit de l'arbre... que de jove plantà al jardí de les llàgrimes daurades,

però ha estudiat sense descans als sutres... l'arrel de la saviesa tot el coneixement del goig i la tristor,

perquè almeys... té un cistell."

Un poema.. el de Pere Bessó, que me gusta especialmente y me recuerda las formas de vivir que nos permiten disfrutar de las cosas sencillas, basadas en la naturaleza, en nuestro entorno, en nuestra familia, en nuestras raíces, en la riqueza de la tierra y la calidad de vida propia de las culturas mediterráneas.

Porque el buen futuro está en la recuperación del mejor pasado, de nuestras raíces, que nos permite vivir con dignidad y justicia y recrearnos en la paz, en la igualdad de todas las personas, especialmente de las más débiles.

Palabras muy parecidas y escuchado de la boca de mislateros insignes, como nuestro artista más internacional, Miquel Navarro.

Él siempre dice que, aunque haya vivido en grandes ciudades del mundo, en su obra no quiere olvidarse de la vida y de la muerte, de las cosas sencillas así como del fango de las acequias de Mislata, los cultivos y paisajes que inspiraron su creación. Por eso vive y trabaja aquí, en Mislata.

En definitiva, tenemos una gran ciudad, un gran pueblo que ha bebido de su pasado para obtener un presente vibrante de emociones y de progresos. Gracias al impulso de todos y todas, vivimos en una ciudad que tiene mucho futuro. GRACIAS.

A continuación, me complace nombrar a las personas que recibirán las distinciones honoríficas del Nou d'Octubre en Mislata... por su trayectoria en la vida pública de esta ciudad y por haberse convertido en referentes a seguir.



Nuestro Ayuntamiento, reunida hoy la Corporación Municipal en este Pleno Extraordinario, se complace en considerar merecedores y merecedoras de las Distinciones Nou d'Octubre Vila de Mislata del año 2018:

-Por su brillante trayectoria en el deporte de handbol, representando siempre a Mislata en competiciones nacionales e internacionales. La distinción Nou d'Octubre Vila de Mislata es para

ELENA MARTÍNEZ RUIZ Club de handbol de Mislata.

-Por su mérito cultural, por cuatro décadas inmerso en la educación y la creación literaria, impulsando el amor por las letras desde el ámbito académico. Por ser el poeta mislatero más premiado y reconocido.

### PERE BESSÓ GONZÁLEZ

-Por su valor social, por una constante contribución al afecto y cohesión en las familias en la sociedad mislatera, así como por su tarea como agentes de solidaridad, la distinción Nou d'Octubre es para

ASOCIACIÓN HOGAR DE NUESTRA SEÑORA DE FÁTIMA ASOCIACIÓN JUBILADOS Y PENSIONISTAS EL QUINT ASOCIACIÓN JUBILADOS Y PENSIONISTAS EL SUR ASOCIACIÓN ESPAI DE JUBILADOS LA FÁBRICA

Seguidamente toma la palabra en representación de los premiados D. José Camarasa Beltrán, Presidente del Espai Municipal de Jubilados La Fábrica, que dice lo siguiente:

"En primer lugar, quiero dar las gracias a todos los asistentes. Es un honor recibir aquí en el dia de hoy la distinción de nuestro Ayuntamiento.

En nombre de todos los condecorados, tanto de nuestras asociaciones de hogares de mayores, como de nuestra joven deportista. Elena Martínez Ruíz, asi como del poeta Pere Besó, quiero agradecer a la corporación municipal actual, la iniciativa de otorgar estos premios en este dia tan relevante de la celebración del "Nou d'Octubre".

Hoy, es un día para sentirnos orgullosos de ser valencianos y mislateros. Sabemos que hoy somos unos privilegiados por estos reconocimientos, pero seguramente que hay otros colectivos, personas y familias que también son merecedores. Estos premios son un apoyo a la labor que hacemos muchas personas,



cada uno desde nuestro ámbito y responsabilidad, esto es sin duda un aliciente para implicarnos más en esta nuestra ciudad.

Esta ciudad tan acogedora no sería la que es sin sus personas. Y en este sentido hoy quiero que nos sintamos todos lo que somos, parte de esta ciudad la cual a cada año nos gusta más.

Estamos demostrando sin lugar a dudas que somos una ciudad con alma de pueblo, algo que si bien siempre se ha dicho, en días como hoy es realmente palpable. Mislata, en la que vivimos, es una gran ciudad de la Comunidad Valenciana una tierra magnifica siempre llena de gran futuro en la que nos enorgullecemos de su historia y su cultura."

Toma la palabra nuevamente el Sr. Alcalde y dice lo siguiente:

Muchas gracias a todos y todas.

Quiero agradecer a todos los presentes vuestra participación en este acto de entrega de distinciones porque de este modo estamos dando valor al talento, a la creatividad y a la ilusión para continuar trabajando, nos ayudan a fijar los objetivos para proyectarnos como ciudad moderna, innovadora y comprometida con el futuro de nuestra sociedad.

Todas las personas y colectivos que han recibido distinción hoy son un referente de nuestra ciudad, es gente que nos ayuda a alzarnos como pueblo, orgullosos de lo que hacemos, de nuestro pasado e ilusionados con nuestro futuro.

Enhorabuena a las personas galardonadas y muchas gracias por asistir a esta entrega de distinciones del Ayuntamiento de Mislata, una fecha muy importante de nuestro calendario con la que celebramos año tras año el Nou d'Octubre en nuestra ciudad.

Recordad siempre, por encima de todo, TOTS A UNA VEU

Vixca València...! Vixca Misata!....

Muchas gracias,

Y no habiendo más asuntos que tratar, de orden de la Alcaldía-Presidencia se levanta la sesión, siendo las 11.55 horas, de todo lo cual se extiende la presente acta que firma el Alcalde-Presidente, conmigo el Secretario que doy fe.

EL ALCALDE,

**EL SECRETARIO** 

El original ha sido efectivamente firmado.